



Condena PAN ataques

REFORMA / STAFF

Los diputados del PAN condenaron ayer los señalamientos del Presidente Andrés Manuel López, quien, afirmaron, inició una campaña de desprestigio en contra de los legisladores que votaron en contra de la reforma eléctrica, al calificarlos como "traidores a la patria".

La bancada, destacaron, dio a conocer en todo momento los argumentos puntuales por los que se decidió votar en contra de dicha ley, al tiempo que refrendaron

su lealtad con el pueblo de México.

"Estamos firmes en la lealtad a México, aunque a algunos no les parezca, aunque nos ataquen y nos amenacen", advirtió el coordinador de la bancada, Jorge Romero.

"El trabajo de los diputados del PAN siempre ha sido y es con el objetivo de dar solución a las necesidades y demandas de la ciudadanía. Hemos trabajado con absoluta lealtad a México, con cada una de las iniciativas que hemos impulsado", agregó en un comunicado.